

Une équipe du CENESEX de Cuba participe à un colloque français



La Havane, 29 mars (RHC)- Un groupe du CENESEX, le Centre National d'Éducation Sexuelle de Cuba, participe en France à un colloque international sur les Genres, les Cultures et la Société.

Mariela Castro, directrice du CENESEX, a indiqué au cours de la rencontre, que dans notre pays des campagnes sont organisées pour promouvoir le respect de la libre orientation sexuelle, de l'identité de genre et que le gouvernement garantit la santé intégrale des personnes.

Des psychologues, des avocats, des professeurs d'universités et des membres d'organisations sociales de l'Argentine, du Brésil, de la Colombie, de la Bolivie, de la France et de Cuba prennent part à cette rencontre qui se penche pendant deux jours sur la trans-sexualité, sur les droits et sur l'insertion sociale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/18929-une-equipe-du-cenesex-de-cuba-participe-a-un-colloque-francais>



Radio Habana Cuba